

Retransmisión de canal ruso RT

Señor Director:

Llama profundamente la atención la carta del embajador ucraniano, publicada ayer en "El Mercurio", en relación con las transmisiones en Chile del canal ruso RT (Rusia Today) donde pretende que sea silenciado.

Justifica su posición aludiendo a que

Chile es un país democrático y que los chilenos deben recibir noticias reales y no manipuladas.

Precisamente, el embajador ucraniano debería respetar la libertad de expresión en un país democrático, y dejar que los chilenos tengan acceso a noticias de todas partes, y así sacar conclusiones de quiénes verdaderamente manipulan la información.

FERNANDO EITEL POLLONI

Presidente Cámara de Comercio, Cultura y Deporte
Chileno-Rusa